



Je m'appelle Patrice CIRILLO, j'ai 52 ans et je suis né à Marseille. J'ai commencé ma carrière comme professeur des écoles dans les quartiers en grosses difficultés, en plein centre de cette même ville. J'ai rapidement pris une direction d'école chez les Trinitaires avant de me diriger vers un établissement plus important chez les Sœurs Saint Joseph de Lyon.

J'ai gardé de mon passage dans ces deux établissements congréganistes d'excellents souvenirs sur les actions menées et les valeurs puissantes portées à travers elles.

C'est dans ces établissements que j'ai pris la dimension de l'importance du Charisme et des textes fondateurs.

J'ai eu la chance de rencontrer de belles personnes qui m'ont accompagné dans mon parcours spirituel, personnel et professionnel.

C'est cette confiance que l'on m'a accordé, qui m'a conduit vers la direction d'établissement du second degré. En effet, après un passage par l'école des cadres missionnés, j'ai pris la direction d'un collège dans le Gard pendant 7 ans suivi d'une direction d'un collège et d'un lycée en Alsace durant 4 ans.

Ce sont mes collaborations avec La Famille Trinitaire qui m'ont conduit à la formation de délégué de Tutelle à l'URCEC Paris et qui m'ont amené dans la grande famille Marianiste comme délégué de cette Tutelle.

Aujourd'hui, j'ai la mission d'accompagner les chefs d'établissement du réseau qui m'est confié par l'autorité de Tutelle des Sœurs et des Frères Marianistes en référence aux fondateurs que sont Guillaume-Joseph Cheminade et Adèle de Trenquelléon « Former l'intelligence et le cœur de chacun de ceux et celles que nous accompagnons. »

Aussi, c'est dans cette spiritualité, le partage de ces valeurs que nous accueillons cette année au sein du réseau Marianiste 6 nouveaux chefs d'établissements :

A BORDEAUX :

Mme Marie-Claude MELLIN au 2nd degré à l'institution Grand Lebrun

A RÉQUISTA :

M. Yannick SOUYRI au Collège Saint Louis par interim

A ST DIÉ DES VOSGES :

Mme Camille DUBOUIS à l'école Ste Thérèse -Raon-l'Etape

Mme Carole GILES à l'école Sainte Marie

A SUCY EN BRIE :

M. Geoffroy MICHEL-BECHET à l'institution Petit Val

Nous souhaitons à ces nouveaux chefs d'établissement la bienvenue dans la Famille Marianiste et une année pleine de réussites dans leur mission au service de ceux qui nous sont confiés.

MÉTAMORPHOSE D'UN NEZ..



Le docteur Le Brun de Brazzaville, venu me voir à Voka, me certifie que j'avais une tumeur sur le nez, vu la délicatesse de l'opération, il serait plus prudent de se rendre en France. Après bien d'hésitations, je prenais l'avion pour la France. Je me trouve donc devant un dermatologue à Brest, qui me prélève un morceau de ma plaie. Après examen, ma tumeur se métamorphose en kératose, provoquée par les UV, à la suite d'un nez « lourdement exposé au soleil ». Voyant ma réaction, le dermatologue me pose la question « Vous semblez déçu monsieur », je lui réponds que « oui, je n'ai pas fait tout ce déplacement pour recevoir une simple crème sur ma plaie. J'étais venu dans le but de passer au bloc opératoire.

Revenu en France, après 18 ans d'absence, heureux de retrouver ma famille, mais la vieille machine de 89 ans avec quelques défaillances et qu'elle avait besoin d'une bonne révision. Tout mon séjour en Bretagne est jalonné de visites médicales : le dermatologue, l'ophtalmologue, l'ORL (oreilles bien fatiguées après tant d'années de bons et loyaux services), ensuite le dentiste, etc.

Peu de temps après mon arrivée, j'ai eu la joie de recevoir la visite du frère Jean-Marie LECLERC et du frère Gilles d'ALMEIDA.



Invité à un mariage en Alsace, mon neveu Bertrand, grand spécialiste en cuniculture m'invite à l'accompagner. J'ai eu la joie d'être reçu dans la communauté de Saint-Hippolyte et ensuite de me rendre à Saint-Dié et à Ribeauvillé voir les sœurs.

Une autre visite, toujours accompagné de Bertrand, je me rends à Langonnet où je retrouve les pères François LE BEC, René TABARD et Yves MONOT, visite sur les tombes de Roger CADORET, François CLAINCHARD, Bernard DE LEPINAY, Clément PIERS, tous des anciens du Congo.



Jo avec Hervé son neveu et son épouse Elisabeth

Durant tout mon séjour, je suis hébergé chez Hervé et Elisabeth où la cuisine dépasse les normes (comprendra qui pourra). Et à la fin du mois d'août, le frère Jean-Marie Leclerc est revenu me voir, car le retour au Congo se pointe à l'horizon, qu'il trouve ici toute ma reconnaissance, et nous nous sommes rendus à l'abbaye de Landévennec. Où nous avons assisté à la messe communautaire et rencontré le Père Abbé que le frère Jean-Marie connaissait. Voilà les aventures d'un nez métamorphosé.

Frère Jo MARCHADOUR

Tubilés de 70 ans de profession

Ce jeudi 12 septembre, nous célébrerons le jubilé des 70 ans de vie religieuse de deux de nos frères, Jo Marchadour et Léo Pauels.

Rendons grâce au Seigneur pour toutes les merveilles qu'il a pu réaliser par ces deux frères qui ont tant apporté aux Unités d'Afrique, que ce soit le Secteur Congo ou le District de Côte d'Ivoire.

Que la Vierge Marie, notre mère, les protège et continue à les aider à faire tout ce qu'Il leur dira !

N'hésitez pas à leur envoyer un petit mot par mail (josmarchadour@gmail.com pour Jo et leopauels@yahoo.fr pour Léo).



Et à tous, très belle fête du Saint-Nom de Marie !

Frère Jean-Marie Leclerc, Régional
Père Jean-Edouard Gatuingt, Vice-régional